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Liebe Mitglieder, 
  

wie beim Ackernative-Hoffest angekündigt, würden wir ab dieser Woche gerne 
ein neues Gemüse-Verteilsystem ausprobieren. 

  
Da es in der Vergangenheit immer mal wieder Probleme bei der Verteilung vom 
Gemüse gab, haben wir uns dazu viele Gedanken gemacht und möchten daher 

gerne ab sofort die großen und kleinen Kisten jeweils für jeden fertig packen. Es 
gibt dann in jeder Verteilstation zwei Stapel - einen mit den großen Kisten und 

einen mit den kleinen Kisten. 
  
Wenn ihr also euer Gemüse abholt, muss man jetzt nichts mehr zählen und 

wiegen, sondern nimmt sich eine große bzw. kleine Kiste und kann den Inhalt 
direkt in sein mitgebrachtes Gefäß umfüllen. Falls jemand seinen Korb daheim 

vergessen hat, kann man natürlich auch die von uns gepackte Kiste direkt mit 
heim nehmen. Wichtig hierbei ist allerdings, dass man die leere Kiste in der 

nächsten Woche auf jeden Fall wieder mitbringt - sonst gehen uns sehr schnell 
die Kisten aus! 
  

Weiterhin wird es natürlich zusätzlich eine Geschenkekiste geben, aus der man 
sich wie gewohnt bedienen darf.  

  
Die Vorteile dabei sind: 
- weniger Fehler unsererseits beim Abzählen, Abwiegen und Aufteilen für die 

ganzen Verteilstationen 
- Kein "Puffer-Gemüse" mehr nötig (das waren pro Woche z.B. bei den Tomaten 

oft über 10 kg, bei den Bohnen 3,5 kg usw.) 
- Keine Fehler beim Zählen und Wiegen in den Verteilstation 
- Gleiche Gemüsequalität für jeden - auch für den, der Abends als letztes holt 

  
Die Kisten zu packen ist natürlich eine gewisse Mehrarbeit, daher haben wir 

sechs Meter Rollenbänder und zwei weitere Marktwaagen gekauft, um das 
möglichst effizient hinzubekommen. Außerdem bauen wir gerade eine 
Waschanlage für die leeren Kisten. Für das Vorhaben hat sich die Ackernative 

einige hundert zusätzliche Kisten gekauft und auch der neue große Ackernative-
Autoanhänger kam pünktlich letzte Woche an. 

  
Jetzt sind wir auf jeden Fall sehr gespannt wie das erste Kistenpacken läuft und 
wie es bei euch allen ankommt - gerne Feedback und Fragen direkt an mich! 

  
Ganz liebe Grüße 

Simon und das Gartenteam 


